

PEWARNA Indonesia DKI Jakarta Hadiri Ibadah Bersama PUNRN, Ibadah Dipimpin Ketua Umum POUK Pdt. Jimmy Steven

Johan Sopaheluwakan - JAKARTA.UPDATE.CO.ID

Apr 15, 2024 - 18:55



DKI JAKARTA - PEWARNA (Persatuan Wartawan Nasrani) Indonesia Provinsi DKI Jakarta menghadiri Ibadah Bersama Perkumpulan Umat Nasrani Rusun Nagrak (PUNRN) yang diketuai oleh St. Haposan Pangaribuan pada Minggu (14/4/2024) Pukul 18.00 WIB.

PEWARNA Indonesia Provinsi DKI Jakarta juga berkesempatan memberikan kesaksian pujian dengan personil pada Gitar Fridris Jimson Siburian, pada Accordeon Frans Hence Raranta dan pada vocal Baretha Siburian, Hesron Tobing dan Johan Sopaheluwakan dengan membawakan lagu pujian "Indah RencanaMU" setelah Kesaksian Pujian yang dibawakan Kaum Ibu PUNRN.

Ibadah Bersama Perkumpulan Umat Nasrani Rusun Nagrak (PUNRN) tersebut dilayani oleh Ketua Umum POUK Pdt. Steven Jimmy dengan mengambil Bacaan Alkitab dari Kisah Para Rasul 3 : 11 - 26.

Hadir juga dalam kesempatan tersebut mendampingi Ketua Umum POUK adalah Ketua 1 Pdt. Daniel Tobing, Wakil Sekretaris Umum Mielanita, tentunya juga dihadiri Pengurus dan Jemaat PUNRN yang beribadah dalam kesempatan tersebut.

Petugas Pelayanan dalam Ibadah Bersama PUNRN tersebut selaku Worship Leader: Ellys Hutagalung,
Singer: Evi Rosmaida dan Ilona sebagai Kolektan: Eby, sebagai Penerima Jemaat: Titik serta
Pemain musik: Glen Ferry Pattinama pada Gitar, Parasian, Endang pada Bas dan Jojo pada Kajo.

Dalam renungan firman Tuhan yang disampaikan pelayan firman bahwa, "Sasaran kita di dalam hidup ini menjadi saksi Tuhan Yesus Kristus, kita menjadi saksi modalnya omong berarti kita menjadi pemberita Injil, dalam keadaan baik atau tidak baik waktu. Dan kesaksian kita adalah kesaksian Injil bukan hanya kesaksian yang kecil-kecil," ujarnya.

Pdt Jimmy Steven juga mengingatkan bahaya dari Ajaran Kristen Progresif yang menganggap Yesus Kristus adalah bukan Tuhan.

Pad akhirnya Pelayan Firman menegaskan intisari kesaksian dari Injil atau Alkitab yang tertuang dari Kitab Kejadian hingga Wahyu disarikan dalam bentuk Pengakuan Iman Rasuli.

Dalam kesempatan sambutan Ketua PUNRN St. Haposan Pangaribuan mengungkapkan bahwa, "Kerinduan kami PUNRN adalah bukan sekedar beribadah saja yang telah dilakukan selama ini tetapi diharapkan jemaat dapat juga mengikuti sakramen Perjamuan Kudus dan Baptisan Kudus sehingga niatan menjadi anggota POUK merupakan solusi sehingga tentunya pada akhirnya juga dapat bergabung dalam Persekutuan Gereja-gereja di Indonesia (PGI) Wilayah Provinsi DKI Jakarta," ujarnya dengan penuh rasa syukur dan sukacita.

Ibadah diakhiri dengan Salam Persekutuan serta dilanjutkan dengan Rapat antara Pengurus POUK dan Pengurus PUNRN yang intinya untuk selanjutnya dibentuk Panitia Pelaksana Persiapan Masuknya PUNRN menjadi anggota POUK yang ke 20.

Reporter: Johan Sopaheluwakan